

Protokoll:

Die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses wurden über die Arbeit des Caritasverbandes zum Thema „Krisenintervention an Gymnasien“, seitens der Kinder und Jugendhilfe Arenberg über „Aggression und sexualisiertes Verhalten an Grundschulen“ und seitens des Internationalen Bundes über dessen Arbeit im Bereich „Schulabsentismus“ hinreichend informiert.

Alle Projekte sind zeitlich bis zum 31.12.2013 über Bildung und Teilhabe finanziert. Eine Anschlussfinanzierung sollte im Blick gehalten werden.

Die Präsentationen sind in der Anlage beigelegt.